

Torsten und Jens mit starken Läufen

Sehr gute Platzierungen für die Läufer vom KSSV



Nach seiner sehr guten Leistung beim Pleißberglauf startete Torsten beim im Rahmen des 19. Elstertal-Marathons ausgetragenen Lauf über die 27-Kilometer-Distanz. Beim sehr gut organisierten Wettkampf stellte neben der zurückzulegenden Distanz auch der während des Laufes einsetzende Regen die Sportler vor große Herausforderungen. Den KSSV-Läufer schien das Wetter jedoch zu beflügeln. Torsten konnte das von Beginn an hohe Tempo bis kurz vor dem Ziel halten und erreichte nach 2:03:51 Stunden das Ziel. Mit dieser beeindruckenden Zeit belegte er den dritten Platz in der Gesamtwertung und siegte in seiner Altersklasse.

Das Sparkassen Mini Meeting des LC Jena bot eine besondere Gelegenheit: Zum Mal vor dem Stadionneubau war es möglich, auf der blauen Tartanbahn des Ernst-Abbe-Sportfelds einen Wettkampf zu bestreiten. Jens ließ sich diese Chance nicht entgehen und startete über die 1500-Meter-Distanz. Während des Laufes bildete er zusammen mit Tim Waldstädt lange das Führungsduo. Der junge Läufer vom SV Hermsdorf konnte sich jedoch gegen Ende absetzen und das Rennen für sich entscheiden. In der guten Zeit von 4:44,3 Minuten erreichte Jens als Zweiter das Ziel.

Dirk; Fotos: Verein, Dirk